

Apoyo para los sin techo

La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México exhortó a la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso) local, informar de protocolos y medidas implementadas para atender a las personas en situación de calle que se encuentran dentro y fuera de los albergues de la capital, ante la presente onda de calor.

Casi 5 mil en situación de calle

El diputado Federico Chávez indicó que sólo en la capital del país existen 4 mil 354 personas en situación de calle que se concentran en Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza e Iztapalapa.

“La mayor parte de la población puede resguardarse y realizar medidas preventivas ante el calor, pero no así estas personas, por lo que pedimos se nos informen las medidas de salvaguarda e integridad de las personas en situación de calle.”

El legislador pidió a los demás representantes populares apoyar a la ciudadanía y proporcionar agua a las personas que viven en las calles.

Sandra Hernández García

